

## 市況環境の変化に伴う価格改定のお知らせ

2022年4月27日

陽春の候、益々ご清栄のこととお慶び申し上げます。

この度は当社HPをご覧頂きまして誠にありがとうございます。また日頃より格段のご高配を賜っておりますお客様各位には、この場をお借りして心より御礼申し上げます。

さて、昨今のテレビ報道及び新聞紙面にも見られますように、急激な原材料価格の高騰並びに為替市場における円安が進行しております。特に銅価格はこの2年間で2倍となり、今なお不安定な状況が続いております。ロシア・ウクライナ問題や、未だに収束の目途が見えぬ新型コロナウイルスによる各国地域のロックダウン、あるいは銅を輸入するための為替レートが一時2002年4月以来20年ぶりとなる1ドル=130円台に突入する等、他にも様々な要因が折り重なったものと類推されます。

弊社電気工事で大量に消費する電線、及びエアコンの内外機をつなぐ配管等は銅で出来ており、この銅価格の急上昇は弊社にとり非常に苦しい状況もたらしております。昨年からは各社が相次いで値上げする中で、何とか歯を食いしばって自助努力に邁進し、工事料金の据え置きを維持して参りましたが、もはや自助努力では到底追い付かず、この度止むを得ず価格改定をさせて頂く事と相成りました。

日頃よりお世話になっておりますお客様には、誠に不甲斐無く、また申し訳なく存じておりますが、弊社苦渋の決断に何卒ご理解頂けますようよろしくお願い申し上げます。

益田電機商会 株式会社  
代表取締役 益田大輔